

DIE GROSSE REPORTAGE

VATER, MUTTER, PFLEGEKIND MEINE NEUE FAMILIE

23. November 2008, ca. 0.50 Uhr bei RTL

Rund 45.000 Pflegekinder leben in Deutschland. Sie wachsen in fremden Familien auf, weil sich ihre leiblichen Eltern nicht kümmern können oder wollen.



Martina und Ludger Meyer nehmen seit 20 Jahren Pflegekinder bei sich auf. In dem großen Einfamilienhaus ist immer Stimmung, denn vier Kinder leben hier auf Dauer. Hinzu kommen immer wieder Kinder, die kurzfristig aus ihren Herkunftsfamilien herausgenommen wurden. Die Gründe dafür sind unterschiedlich. Nicht selten dramatisch. So leiden zwei der Kinder, Philipp und Mike, am ‚Fetalen-Alkohol-Syndrom‘, ausgelöst durch schweren Alkoholmissbrauch der Mütter während der Schwangerschaften. Eine schwere Bürde, die sich die Meyers freiwillig antun. Mit Erfolg: Philipp kann mittlerweile ein fast selbstständiges Leben führen. Der 14-jährige Mike hingegen wird schwerbehindert bleiben. Nie richtig sprechen können und unter Inkontinenz leiden.



Andreas Holczinger ist unter den Pflegeeltern ein Paradiesvogel: In Schleswig Holstein ist er der einzige und bundesweit einer der ganz wenigen alleinerziehenden Pflegeväter.



Fünf Kindern zwischen zwei und zwölf Jahren versucht der 48-Jährige ein liebevolles Zuhause zu schaffen. Als wäre das nicht genug, kümmert er sich noch um seine fünf leiblichen Kinder. Seiner Arbeit als Abteilungsleiter konnte er nicht mehr nachgehen.



„Die große Reportage“ über zwei Familien, die den Schwächsten unserer Gesellschaft eine Chance auf eine gute Zukunft geben.